

SEIS MAYORES DE QUINTANAR AYUDAN A REGULAR EL TRÁFICO EN LOS COLEGIOS

"Todavía estamos de buen uso"

a frase del titular es de José Argumanez, uno de los seis ✓voluntarios del Centro de Mayores de Quintanar que se han ofrecido para colaborar con la policía municipal de su pueblo en regular el tráfico frente a los accesos de los colegios, durante la entrada y salida de los alumnos. Y lo dice encantado, "féliz" de la oportunidad que le han dado de poder echar una mano a sus vecinos v sentirse más útil. Advierte que todavía se siente con energías y ganas de hacer muchas cosas. Y si además, es para ayudar, "mucho mejor. La experiencia está siendo divina, tanto con los niños como con los conductores. Todos nos respetan mucho y no hemos tenido ningún problema",

Lleva apenas unos días deteniendo a los coches que se aproximan al colegio al que le han destinado para que crucen los pequeños y dando paso a éstos cuando la vía está libre. Se trata de evitar accidentes. Él, ya jubilado, sabe además muy bien como hacerlo porque durante 14 años trabajó en la carretera para Obras Públicas. No obstante, la policía municipal les ha indicado en varias charlas cómo deben actuar y cómo deben prestar su colaboración.

Otros tres jubilados más están participando ya en la iniciativa voluntaria que el ayuntamiento de Quintanar planteó en el centro de mayores a principios de septiembre. La policía local no daba abasto para atender todos los servicios en los que se les requería y pensaron que podría haber jubilados en forma, con ganas de colaborar y dispuestos a estar pendientes de los escolares que tienen que cruzar la calle para entrar y salir de los colegios. Una actividad sin demasiados riesgos para ellos y que



La iniciativa de voluntariado que se ha creado en el Centro de Mayores de Quintanar es nueva en la provincia. De momento todos están encantados con los resultados.

los padres y la comunidad educativa aprecian mucho. María Angeles Fernández, la directora del Centro Mayores, recuerda que la propuesta tuvo muv buena acogida

desde un principio entre los usuarios. De momento son seis los que se han interesado por sumarse a una iniciativa que hasta ahora no se había puesto en marcha en la provincia. A los cuatro que ya están trabajando se sumarán en breve dos mujeres más, también jubiladas.



En la foto, los cuatro jubilados que se han ofrecido como voluntarios para prestar el servicio, junto a la concejala de Servicios Sociales, Piedad Heras, y la directora del Centro de Mayores, María Angeles Fernández. En la foto de arriba, José Argumanez en plena acción. Fotos: Arturo Rojo